

LABORAL

A partir de hoy

Las centrales sindicales podrán solicitar su legalización

Madrid, 27. («La Vanguardia» y resumen de agencias.) — Mañana, a partir de mediodía, aproximadamente, las centrales que lo deseen podrán inscribirse en el registro abierto a este efecto en las delegaciones nacional y provincial de Sindicatos, según informa Cifra.

Se espera que el «Boletín Oficial del Estado» publique mañana las normas de desarrollo de la Ley de 30 de marzo pasado sobre Libertad Sindical. Entre estas normas estarán incluidas las que regulan la presentación de estatutos y a este fin se abrirán los correspondientes registros. Las centrales nacionales se inscribirán en la Casa Sindical del paseo del Prado de Madrid y las provinciales en las respectivas Delegaciones Provinciales de Sindicatos.

Cinco centrales sindicales presentarán, en bloque, la documentación

Por otra parte, y tras una reunión de casi una hora, las centrales sindicales, Unión General de Trabajadores (UGT), Unión Sindical Obrera (USO), Comisiones Obreras, Solidaridad de Trabajadores Vascos (STV) y Solidaridad de Obreros Catalanes (SOC), acordaron acudir en bloque al registro de asociaciones sindicales, informaron a «La Vanguardia» fuentes de dichas centrales sindicales.

En la reunión mantenida esta noche se decidió acudir mañana a la ventanilla, si después de publicarse el Decreto Ley que regulariza la libertad de Asociación Sindical en el «Boletín Oficial del Estado», el texto de este recoge las aspiraciones de las centrales y no presenta sorpresas que limiten la imagen que se tiene de esta Ley.

En toda España

Prácticamente autorizados los mítines obreros del 1 de mayo

Esta mañana se entrevistaron con don Enrique de la Mata, ministro de Relaciones Sindicales, representantes de U.G.T., Comisiones Obreras y U.S.O. para continuar las negociaciones de cara a la celebración de mítines obreros el próximo día 1 de mayo, según informa Europa Press.

Las impresiones son muy favorables, según informa un portavoz de Comisiones Obreras, y es prácticamente seguro que se autoricen los 40 mítines que las citadas centrales sindicales han solicita-

do en toda España. Solamente se está pendiente de una comunicación del Gobierno, que podría producirse esta misma tarde y en sentido positivo.

Las condiciones de estos mítines obreros son las ya conocidas: celebración en locales cerrados y garantías de orden a cargo de los propios organizadores.

Por otra parte los puntos en que ya se ha llegado a un acuerdo entre las tres centrales sindicales y que ya han solicitado permiso para celebrar mítines son Burgos, que ya ha sido autorizado

por el gobernador civil de esta provincia, en Vigo, en El Ferrol, La Coruña, en el polideportivo; Vitoria, en la plaza de Toros; San Sebastián, Santander, Valencia, Castellón, Elche, Alicante, Murcia, León, Mallorca, Gran Canaria, Gijón, Zaragoza, Sevilla, Granada, Almería, Valencia, Bilbao, Navarra, Tarragona, Pineda, Salou, Barcelona, Valladolid, Salamanca, Mérida, Puertollano, Guadalajara y Albacete.

Por lo que respecta a Madrid, se descartó la posibilidad de que se celebre en el estadio Bernabeu o Vicente Calderón, y se está estudiando la posibilidad de celebrarlo en el campo de fútbol del Rayo Vallecano o en el parque sindical de Puerta de Hierro.

CNT en contra

El único problema que ha surgido ha sido el planteado por la C.N.T. que ha rechazado la invitación del resto de las centrales sindicales de celebrar el Primero de mayo en un lugar cerrado y pacífico y ha convocado por su cuenta a una serie de manifestaciones en el centro de la ciudad, que al parecer podría provocar cierta tensión.

Huelga del comercio de la alimentación madrileño en solidaridad con el problema de la vaguada del barrio del Pilar

Los vecinos están en contra de la construcción de un centro comercial

Madrid, 27. («La Vanguardia».) — El comercio madrileño ha protagonizado durante la jornada de hoy una de las más importantes huelgas de que se tiene noticia en todas las ramas de actividades, al lograr que las transacciones alimenticias en la capital se redujeran al 50 por ciento, alzando en algunos sectores el porcentaje de comercio de alimentación cerrados al ciento por ciento, según afirman al Gobierno Civil de Madrid en nota facilitada esta tarde a los medios informativos.

El cierre de los establecimientos comerciales estuvo motivado en solidaridad con los comerciantes del barrio del Pilar por la construcción de un centro comercial en la vaguada del mencionado barrio.

Por su parte, todo el comercio del barrio del Pilar, a excepción de bares y cafeterías, se mantuvo cerrado para protestar por la futura construcción del citado centro comercial en la zona de la vaguada de dicho barrio, solar actualmente sin ninguna edificación y que los vecinos desean destinar a jardines y parque.

94 personas detenidas

La nota de Gobierno Civil añade que a primera hora de la mañana, numerosos puntos de venta, tanto en mercado como en la calle, permanecieron abiertos, especialmente fruterías, lecherías y panaderías. Ante la existencia de piquetes el porcentaje de establecimientos cerrados fue en aumento, generalizándose a última hora de la mañana.

Los mercados de distrito cerraron en su totalidad, llegando en carnicerías y pescaderías al 58 por ciento, cifra referida exclusivamente a puestos en la calle. Aproximadamente la mitad de las fruterías no han despachado, resultando apenas afectadas las lecherías y panaderías. Los grandes almacenes tampoco conocieron anomalías.

El fuerte despliegue policial, dispuesto a evitar las represalias de los piquetes sobre los comercios abiertos, había detenido al término de la mañana a 94 personas, integrantes de piquetes. Todas ellas, junto con aquellos comerciantes que hayan exhortado al cierre, serán sometidos a diligencias para conocer las acciones que sean motivo de la correspondiente sanción.

Esta huelga, sobre la que la Federación Sindical de Comercio ha manifestado su repulsa, tuvo como base la conflictiva situación que desde hace meses vienen protagonizando los vecinos del barrio del Pilar frente al Ayuntamiento.

Pleno municipal

Precisamente esta mañana este tan debatido tema de la vaguada del Pilar, ha sido sometido a la aprobación del pleno municipal presidido esta mañana por el alcalde de Madrid, señor Arespachoga. Tras contrar el problema del primer teniente de alcalde, señor Suevos, en cuya exposición fue interrumpido por el público en señal de desacuerdo, el alcalde propuso que fuera remitido al Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento, de las Corporaciones Locales para que emita el correspondiente dictamen, de acuerdo con las disposiciones vigentes en la materia.

La expectación ante el problema se puso de manifiesto por los numerosos vecinos que se estacionaron pacíficamente en las aceras de la plaza de la villa con intención de ocupar asientos en la tribuna pública. La Policía Armada que prestaba vigilancia no intervino en ningún momento.

El señor Suevos destacó el cumplimiento de todos los trámites legales por parte del Ayuntamiento en torno a tan polémico asunto, recogiendo siempre las justas aspiraciones de los vecinos, y el señor Arespachoga, después de recordar su interés por el tema para resolverlo, dijo que el Ayuntamiento carece de argumentos jurídicos para impedir la construcción del centro cívico comercial de la vaguada, como desean los pequeños comerciantes de la zona, cuyos intereses habrán de superarse ante el inevitable cambio de estructuras. Concluyó el alcalde proponiendo que el expediente pasara a dictamen del servicio de asesoramiento de las corporaciones locales, dada la importancia del tema. La propuesta del señor Arespachoga fue aprobada por unanimidad.

y aplaudida por los vecinos afectados, a los que el alcalde advirtió que aunque fueran muestras de satisfacción y adhesión, debían de abstenerse de ellas.

El Gobierno Civil asegura la protección policial

El Gobierno Civil de Madrid ha facilitado a las diez y media de esta noche la siguiente nota oficial:

«En prevención de coacciones y violencias contra los establecimientos del ramo de alimentación que no secundan la convocatoria de cierre, todos los centros de comercio agrupados, tanto mayoristas como minoristas, tendrán el día 28 adecuada protección policial a fin de que el abastecimiento de la ciudad se desarrolle normalmente.»

Se recuerda, asimismo, que el cierre injustificado de establecimientos del comercio minoritario de la alimentación puede ser sancionado por la autoridad municipal, a tenor de lo prevenido en el artículo 14 del reglamento de dicho comercio y en relación con el artículo 116 de la Ley de Régimen Local y del artículo 82 de la Ley Especial del Municipio de Madrid.

Con independencia, y además de ello, el cierre injustificado puede ser objeto de sanción por parte del gobernador civil, en virtud de lo que la vigente Ley de Orden Público previene respecto de las actitudes que atenten contra el normal abastecimiento de la población.»

SI LA COMIDA ES TU DEBILIDAD, COME. PORQUE CON ESTE PLACER, PUEDES ESTAR ADELGAZANDO.



Ciertamente, comiendo mucho y bien, uno puede llegar a adelgazar. Mediante la aplicación de nuevas técnicas Chinas, combinadas con una revolucionaria y efectiva dieta, BAJO UN RIGUROSO CONTROL.

MEDICO FACULTATIVO, comeras la cantidad que desees mientras vas perdiendo peso, llama al teléfono: 218 98 48. Te brindaremos la oportunidad de hacerte una consulta en nuestro Centro, sin ningún compromiso por tu parte.

Imperial Medical Center
ADELGAZANTE CLINIC
Avda. Generalísimo Franco, 474 9ª planta EDIFICIO WINDSOR
Telfs. 228 57 62 - 218 97 48 - 218 98 48 BARCELONA-8
Diputación 6 bis, 5ª Tlf: 423 - 71 69 y 424 - 93 99 BILBAO

LE CONSTRUIRA SU PISTA DE TENIS EN 15 DIAS
Rambla Cataluña, 8-5ª
Tels. 302 37 77 - 302 32 76
Barcelona

FERIAS 77
«SU ASISTENCIA AL MERCADO COMÚN INDUSTRIAL ES IMPRESCINDIBLE»
DRUPA
FERIA INTERNACIONAL DE LAS ARTES GRAFICAS (DUSSELDORF 3-16 JUNIO)
SALIDAS 3-6-9-13 JUNIO)
AVION + HOTEL
PRECIO: 17.840 PTAS.

OTRAS FERIAS EN PREPARACION:
ART 77 BASILEA 16-21 JUNIO
S.E.H.M. PARIS. 10-13 SEPTIEMBRE
INFORMACION Y RESERVAS:
VIAJES INTERNACIONAL EXPRESO
Pza. CATALUÑA, 8. T. 3024558 - 3185393
EN CATALUÑA: GAVA, GRANOLLERS, REUS,
SAN FELIU GUIXOLS, TOSSA.

CONOZCA ARGENTINA
visite sus tierras descubra sus costumbres
GRUPOS COLECTIVOS SALIDAS MENSUALES
Precios muy económicos y facilidades para el pago

ORGANIZACION TECNICA
CETICAR SA.
GAT. 275 - AGENCIA DE VIAJES RAMBLAS, 100 - TEL. 302 05 26 - BARCELONA

PORTERO ELECTRONICO FERMAR
TELEFONO 223 72 00
Avda. José Antonio, 423

Restaurante Fantasia
Para cenas de grupos y de amigos, ¡déjese atender como un Sultán!
Herzegovino, 20 Tel. 212 78 63

VILLOP
POLIPASTOS PUENTES-GRUA
TEL.: * 204 43 89
Pº MANUEL GIRONA, 9, BARNA-17

En cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 86 de la Ley de Sociedades Anónimas, se pone en conocimiento del público en general, que la Sociedad Anónima «GACOL S. A.», según acuerdo de la Junta General de Accionistas de fecha 25 de abril del corriente año, ha trasladado su domicilio social, que hasta la fecha era en Autovia de Castelldefels, Km. 7,5 de Prat de Llobregat (Barcelona), a la calle Eusebio Güell, 238, 3ª, 1ª, de Sant Boi de Llobregat (Barcelona)

Vacaciones "A LO GRANDE" 15 DIAS BANGKOK y PATTAYA
Vuelos Jumbo - Hoteles y visitas 50.400 Pts.
ULTRAMAR EXPRESS S.A.
Agencia de Viajes Grupo A. Titulo núm. 48
Ramblas, 109 Tel. 301-12-12 | Calvet, 36-38 Tel. 218-58-96

FORO CULTIVO DE CATALUÑA

Los partidos catalanes, de acuerdo para el Senado

Moragas, Coll i Alentorn, Rahola y Durán Farréll, probables candidatos por Barcelona

Antoni de Moragas, Miquel Coll i Alentorn, Frederic Rahola y Pere Durán Farréll integrarán, con toda probabilidad, la candidatura unitaria que en la provincia de Barcelona presentarán para el Senado las fuerzas democráticas de Cataluña. Aunque todavía no han terminado las negociaciones ni confeccionadas todas las listas para los cuatro circunscripciones electorales de Cataluña, la redacción de «La Vanguardia» ha podido saber los nombres que formarán la candidatura en Barcelona si, claro

está, hechos sustanciales no cambian el panorama.

En consecuencia, el acuerdo, que pasó por algunos momentos críticos, se ha alcanzado, al evitarse los obstáculos que lo hicieron peligrar. Uno de estos obstáculos era la presencia en esta lista, de Rafael Vidella, propuesto por el PSUC, a lo que se opusieron taxativamente algunos grupos, especialmente Unión Democrática de Catalunya. Finalmente el PSUC aceptó apoyar la candidatura sin la participación de ninguno de sus miembros, por lo menos en la provincia de Barcelona, dado que no se descarta que el propio Vidella se integre en la candidatura de Tarragona. La lista que ofrecemos, pues, como muy probable, aunque no ha sido confirmada por algunos portavoces de partidos consultados, dado que no es definitiva, tampoco nos ha sido desmentida, y precisamente uno de estos portavoces la calificó como la de mayores posibilidades.

Quién es quién

Antoni de Moragas, identificado en cierta forma con los postulados de Convergencia Democrática de Catalunya, es arquitecto de profesión y en la actualidad presidente del Foment des Arts Decoratives (FAC). Tiene 63 años y entre 1964 y 1972 fue por dos veces decano del Colegio de Arquitectos de Cataluña Baleares.

Frederic Rahola es el hombre encargado por Josep Tarradellas para residir y constituir el Organisme Consultiu. Es abogado, si bien su actividad profesional es la de editor. Fue consejero de Finanzas de la Generalitat y asimismo secretario de Josep Tarradellas cuando éste fue primer consejero.

Pere Durán Farréll, independiente, es un conocido hombre de empresa, ingeniero industrial de profesión, del que en varias ocasiones se ha rumoreado su nombre para ocupar cargos políticos en Barcelona. Tiene 56 años y es presidente de Catalunya de Gas y Electricidad.

Miquel Coll i Alentorn es el presidente del Consell Nacional de Unión Democrática de Catalunya, y uno de los fundadores de este partido. Nació en 1904 y en la actualidad es profesor de historia de la Universidad de Barcelona y miembro del Institut d'Estudis Catalans.

Las otras listas, por hacer

Las que todavía están por hacer son las listas de esta candidatura unitaria para las restantes provincias catalanas. De todas formas, suenan algunos nombres, con bastantes posibilidades de integrarse. Por Gerona se espasula con la candidatura de Teresa Pellich viuda del que fue líder del Partit Socialista de Catalunya-Reagrupament, así como de Francesc Ferrer i Gironés, de CDC y presidente de la Cámara de Comercio de Gerona. Por Lérida se habla de Simó Miquel, abogado y destacado miembro de UDC, y de Joan Cornudella, del Front Nacional de Catalunya. La mayor incógnita la ofrece la provincia de Tarragona, de la que hasta el momento no se conoce ningún nombre. — J. R.

Después de que Gobernación rechazara su inscripción

«Alianza Nacional de la Guardia de Franco» reclama ante el presidente del Gobierno

Los promotores de la titulada «Alianza Nacional de la Guardia de Franco», que tienen su sede oficial en Barcelona, han enviado al presidente del Gobierno una carta en la que reclaman frente a la negativa del Ministerio de la Gobernación sobre la inscripción de dicho grupo político en el correspondiente registro de asociaciones. Después de hacer una breve historia de las vicisitudes que ha atravesado la solicitud de legalización, la carta señala que «a los promotores de nuestra asociación política se nos puede considerar, a criterio personal, dentro de los altos estamentos en diferentes conceptos, puesto que los firmantes son de sobras conocidos. Pero lo que nadie nos puede negar es que nuestra trayectoria política ha sido siempre recta y desprovista de interés personalista. Hemos luchado y seguiremos haciéndolo —añade la carta— por la unidad nacional y por nuestra querida España, y siempre estaremos en contra de los que, mandados por órdenes internacionales, quieren destruir. Estamos convencidos de que Franco fue el hombre que, concienzudamente, amó a España, y queremos perdurar su nombre por medio de nuestra asociación política, en cuya línea programática se definen puntos netamente joseantonianos, de los cuales tenemos la seguridad de que nuestro caudillo los hubiera establecido progresivamente.»

Presentación del Partit Carli en Manresa

Zabala: «La postura del presidente Suárez nos perjudica ante las próximas elecciones»

«La documentación para legalizar nuestro partido, ha sido secuestrada en el breve y concreto trayecto que va desde el Ministerio de la Gobernación hasta la Sala Cuarta del Supremo o viceversa», dijo el secretario federal del Partido Carlista de España, don José María Zabala, en el parlamento que cerró el mitin de presentación del «Partit Carli de Catalunya» en Manresa, celebrado en el local del Círculo Familiar Recreativo, popularmente conocido de siempre por «Els Carlins». El acto, al que asistieron unas 300 personas, se presentó bajo el lema «Per una Catalunya lliure, socialista y autogestionada».

De acuerdo con nuestro corresponsal al analizar la situación política española bajo el prisma carlista, mencionó que la dictadura franquista de los pasados 40 años, tiene continuación en un actitud más sutil que no permite una plena libertad política, basándose en dos razones: la primera, la no legalización de todos los partidos políticos, entre ellos el carlista y segundo porque en realidad el Gobierno Suárez no practica una auténtica democracia, postura —dijo— que nos perjudica ante las próximas elecciones».

Intervinieron en el acto varios oradores, entre ellos el secretario general del «Partit Carli de Catalunya», Josep Badia Torras, quien hizo un profundo análisis de la situación política catalana, afirmando que «fallamos los políticos de Catalunya por falta de unidad». Hizo un llamamiento a la base, al pueblo, Matizo «el elector sabe a quien no de votar, pero, lamentablemente, ignora a quién, si, debe votar».

Al final fue leído un mensaje de Carlos Hugo, titulado «La Libertad», en el que entre otras cosas decía que «la libertad no consiste en la sola ausencia

de represión directa; necesita vitalmente de la participación ciudadana en las responsabilidades de la comunidad. (...) Libertad en el pluralismo político, en el federalismo y libertad del hombre en el marco del trabajo (...). Construid un partido unido a todo el pueblo catalán por su ideología de libertad, de socialismo y de federalismo».

Otros oradores fueron: Ramón Boixada, de Sabadell (nuevo ideario carlista); Lluís Badia, de Navàs (la cultura personalizada); Manuel Caballero, de la Guineueta-Barcelona (punto de vista de los inmigrantes y su integración); Joan Xifré, del Baix Llobregat (problemática y mala política agraria); y Manuel Zavala, de Barcelona (situación del mundo del trabajo y la Ley de Relaciones Laborales). El acto tuvo un normal y tranquilo desarrollo, finalizando con el canto de «Els Segadors».

Hilo del día

Centros

Prosiguen las negociaciones para lograr un único y amplio centro electoral en Cataluña. Este centro abarcaría el espacio comprendido entre la derecha, continuista o no, y la coalición Partit Socialista (Congrés-Federació Catalana del PSOE). El resultado de dichas negociaciones se conocerá mañana, viernes, o el sábado. Pero parece improbable que se llegue a salvar las dificultades existentes en estas conversaciones iniciadas hace ya tiempo para conseguir un entendimiento, debido a la diversidad de programas socioeconómicos que propugnan los partidos implicados en esta gran operación centrista. Lo presumible es que finalmente se presenten dos listas para las elecciones para el Congreso de Diputados, que corresponderán a dos diversas alternativas centristas.

Una de estas alternativas, ledeada hacia la derecha, sería la presencia por la coalición que forman Centre Català y los democristianos de Unión Democrática. La segunda de estas alternativas, la ledeada hacia la izquierda, incluiría la coalición Convergencia Democrática-Esquerres Democràtica y el Front d'Esquerres (Partit Socialista-Reagrupament, Esquerra Republicana, Front Nacional, Estat Català).

El P.S.U.C. desconvocó el mitin

«Hay que evitar cualquier forma de violencia que haga el juego a los ultras»

El Secretariado del Comité Central del Partit Socialista Unificat de Catalunya (PSUC) hizo ayer un llamamiento a los militantes y simpatizantes del partido para que se abstuvieran de presentarse en el Pabellón Municipal de los Deportes a la hora en que estaba convocado el mitin, que fue prohibido por el Gobierno Civil. Asimismo se les invitaba a «evitar cualquier forma de violencia que pueda hacer el juego a los ultras», y a intensificar la movilización política por la legalización del PSUC y de todos los partidos y organizaciones sindicales, por la amnistía plena y para afirmar la presencia del PSUC en la batalla electoral y en la lucha general por las libertades democráticas y nacionales.

En el comunicado de prensa facilitado por este Secretariado tras la prohibición del mitin se dice, asimismo, que: «una vez más, el PSUC es objeto de un trato discriminatorio de carácter antidemocrático, anticomunista y anticatalán».

Tras la legalización del Partido Comunista de España, saludada dentro y fuera de España como la medida esencial para facilitar el tránsito de la dictadura a la democracia, se daba por adquirido que el PSUC iba a ser legalizado inmediatamente.

La campaña contra el Gobierno Suárez desatada por los líderes de Alianza Popular a partir del reconocimiento oficial del PCE, provocó, sin embargo, como es conocido, una crisis —todavía no superada enteramente— de la que se deriva sin duda el retraso de la legalización del PSUC y de otras medidas indispensables para el desarrollo del proceso electoral y para la normalización de la vida política del país.

Los jóvenes liberales catalanes con el Front Democràtic

Los jóvenes de la Esquerra Democràtica se han reunido en Asamblea Nacional, en nuestra ciudad, con el fin de proceder a la elección de los estatutos de las Joventuts d'Esquerres Liberal (JEL), elegir los cargos de su Comité Directivo y elaborar las líneas de un programa político. Forman el nuevo Comité Directivo nacional Joan-Francesc Pont i Clemente (presidente), Josep M. Bosch i Bessa (secretario general) y Araceli Dropez, Enric Bofarull y Ferrán Alberch.

La Asamblea acordó por unanimidad apoyar la campaña electoral del Front Democràtic per Catalunya, esperando que pueda ser ampliado con el Front d'Esquerres y Unión Democrática. Se señalaron los dos objetivos que se esperan del FDC: conseguir la Autonomía de Catalunya y llevar a cabo un programa de reconstrucción nacional, centrado en la educación y en las obras públicas.

Al término de la Asamblea, ya de madrugada, intervinieron Josep Sans, secretario general, y Josep Pi-Sunyer, vicepresidente del Comité Ejecutivo de la EDC. Sans hizo una historia de los movimientos de jóvenes liberales en Catalunya y en el exilio; y Pi-Sunyer se refirió a las próximas elecciones en las que predijo un 45 por ciento de los sufragios para el FDC, lo que podría suponer la mitad de los diputados catalanes. Clausuró la Asamblea el presidente entonando el himno de una campaña popular bajo el lema «Voteu partits catalans» y exponiendo la absoluta necesidad de que el Front Democràtic per Catalunya gane las elecciones.

Convocatoria de actos políticos

BARCELONA

Hoy, día 28, a las 19,30 horas, en la Fundación Universitaria San Pablo (Av. Pearson, 9), mesa redonda bajo el lema «ordre i llibertat» con la participación de Heribert Barrera, J. M. Figueras, Jordi Marqués, Josep Solé Barberá, J. A. Trabal, y J. A. Linat.

A las 20 horas, en la calle Puente del Trabajo, 13, bajos, el Partit Socialista Popular Català efectuará su presentación en el barrio de la Verneda con la intervención de Ignacio Abascal, Jaime Ramos, Esteban Moreno, Toni Rovira y Alexandre Masllorens.

A las 22 horas, mitin del Partit Socialista de Catalunya-Congrés, en los Padres Capuchinos de Sarriá, intervendrán Xavier Guitart, Pascual Maragall, Jordi Farpal y Joan Reventós.

Federica Montseny, en Barcelona

Federica Montseny, antiguo miembro de la FAI y de la CNT, ha llegado a Barcelona, por vez primera en cuarenta años, procedente de Toulouse, donde ha vivido exiliada. La señora Montseny, que durante la guerra participó en el Gobierno de la República como ministro de Sanidad, se trasladó, al llegar a Barcelona, a la sede del comité de Cataluña de la CNT, donde fue recibida por miembros de dicho comité y por los militantes que se encontraban en los locales en aquellos momentos.

En la tarde de ayer, Federica Montseny firmó ejemplares de dos libros suyos en la librería «Casa Nostra»: «Cien días en la vida de una mujer», en la que explica las vicisitudes del exodo hacia Francia en enero de 1939, y «Pasión y muerte de los españoles en Francia», en que recoge documentos sobre las penalidades de los españoles en Francia durante la Segunda Guerra Mundial. También firmó ejemplares del libro, escrito en catalán, titulado «Conversaciones con Federica Montseny», del que es autor el periodista Agustí Pons.

Los colectivos feministas no participarán en las elecciones

Manifiestan que la militancia en sus grupos es incompatible con la de partidos

Tras la reunión que mantuvieron en Madrid los Colectivos Feministas del Estado español, éstos han hecho público un comunicado conjunto en el que se pronuncian sobre las próximas elecciones y de los problemas que recientemente han afectado al Colectivo Feminista de Barcelona.

Entre otras cosas el comunicado firmado por los colectivos de Asturias, Barcelona, Castellón, Madrid y Valencia dice lo siguiente: «Tras el examen de la situación política y dadas las características que estas elecciones, vienen de ensayo y puesta en marcha de un «sistema parlamentario», a la vez que de mecanismo de afirmación de grandes grupos y quema de fuerzas minoritarias, los Colectivos estiman que sería un error grave del feminismo independiente desgastar sus fuerzas en la campaña electoral, fuerzas que deben ensauzarse hacia la definitiva organización política de las mujeres. La postura decidida por los Colectivos del Estado español se concreta, pues, en la no participación.

Lo supuesta crisis

Los Colectivos aprovechan este encuentro para manifestar su asombró ante ciertas informaciones de la prensa catalana sobre una supuesta crisis en los mismos y puntualiza:

1) Que la expulsión de tres miembros del Colectivo de Barcelona es consecuencia de la vulneración de uno de los principios fundamentales de los Colectivos: estructuración no jerárquica.

2) Que dicha expulsión no supone ninguna alteración en la marcha de los Colectivos, que continúan manteniendo la misma línea ideológica y política con la que se constituyeron, a saber: La base económica sobre la que se asienta la explotación de la mujer es la unidad de producción familiar. Dentro de dicho modo de producción las mujeres constituyen una clase. Sólo la toma del poder político, mediante las alanzas oportunas en la situación política concreta, permitirá a las mujeres efectuar los cambios económicos, jurídicos e ideológicos necesarios para eliminar la contradicción hombre-mujer a partir de la abolición del modo de producción familiar. Al concebir el feminismo como política y pretender dar una alternativa global de la sociedad, la militancia en los Colectivos es incompatible con la militancia en un partido político. En el plano organizativo, los Colectivos no admiten la jerarquía ni los liderazgos en su seno.

3) Que en ningún momento la revista «Vindicación feminista» ha sido ni es el órgano de expresión de los Colectivos. Denunciamos por tanto la utilización de «Vindicación» por parte de una minoría de personas pertenecientes a la redacción de la misma para publicamente hacer adoptar a la revista una postura partidista, contraria al principio de objetividad que debe presidir cualquier medio informativo, al tiempo que se inmiscuye en un asunto que concierne exclusivamente a la dinámica interna del colectivo de Barcelona.»

TV. COLOR WERNER
PAL y SECAM indistintamente
CAMBIO POR SU B/N.
Abonamos hasta 10.000 ptas.
resto desde 1.999 ptas. al mes.
venge y se lo demostraremos
Distribuidores oficiales WERNER
LUXTEL — Corcega, 372
JORDANA — Escudillers, 35

LA CUINA
DISSENY I TECNICA
INSTALACIONES DE LUJO EN COCINAS
la máxima economía con la casa de más experiencia
P gratuito
PLAZA DEL CENTRO 15-17
CONDES de BELL-LLOCH 133
T. 250 5645, 3219096
BARCELONA 14

¡INVERSIONISTAS!
LES PROPONEMOS UN RENTABLE NEGOCIO
MAQUINAS E INSTALACIONES PARA EL LAVADO AUTOMATICO DE AUTOMOVILES, FURGONETAS Y CAMIONES
70 INSTALACIONES EN ESPAÑA PORTUGAL - ANDORRA
Soliciten información y presupuestos sin compromiso a:
S. A. TARRAGONA
CALLE URGEL, N.º 143 - BARCELONA - 11
Teléfonos 253 15 33 - 254 92 28